



## Communiqué de presse

Zurich, le 20 mai 2025

### PRIX CLIMAT : cinq exploitations agricoles nominées

**Les finalistes du PRIX CLIMAT 2025 sont désormais connues. Cinq exploitations sont en lice grâce à leurs efforts particuliers pour le climat. Elles concourent pour un prix du jury et un prix du public. Les distinctions seront remises fin novembre lors du Sommet sur le climat pour l'agriculture et la culture culinaire à Landquart.**

Le Prix Climat 2025, qui récompense des agricultrices et agriculteurs respectueux du climat, jouit d'une grande popularité. Plus de 30 exploitations agricoles de toute la Suisse ont posé leur candidature pour la distinction de cette année. Cinq finalistes ont été sélectionnées parmi les nombreuses postulations passionnantes qui ont été reçues. Les exploitations présentent une large palette de solutions et d'opportunités sociales possibles dans le domaine de la protection du climat et de la résilience climatique en agriculture.

Sont nominées pour le PRIX CLIMAT 2025 les exploitations suivantes (y compris leurs branches de production et leurs points forts concernant le climat) :

- **Famille Flurin Frigg et Vera Bracher**, Pratval GR : production laitière, production fourragère et cultures, estivage, installation de compostage – gestion de troupeau, compostage
- **Famille Bruno et Cathy Graf** « Ferme du Château », Combremont-le-Grand VD : cultures et maraîchage – production végane
- **Famille Pirmen Adler** « Adlerzart », Oberrüti AG : élevage de vaches-mères, volailles de pâturage, culture – agroforesterie, haies fourragères
- **Frères Jürg et Adrian Glauser** « Glausers Bio-Baumschule », Noflen BE : pépinière, cultures – pyrolyse, charbon végétal, rétention d'eau
- **Famille Marcel et Sabina Heinrich-Tschalèr** « Las Sorts », Filisur GR : élevage de vaches-mères, cultures en zone de montagne – agriculture régénérative

Dans le cadre d'une campagne de sensibilisation, les projets climatiques nominés seront présentés au grand public avec des portraits vidéo à partir de septembre 2025. L'objectif est d'une part d'informer la population sur les opportunités en agriculture et d'autre part d'inspirer et de donner des idées aux agriculteurs et agricultrices.

En novembre, la Suisse pourra **voter en ligne** pour désigner l'exploitation favorite du prix du public. Un jury d'éminents spécialistes choisira le ou les lauréats du prix principal :

Les membres du jury sont : Bernard Lehmann - FIBL Suisse, Daniel Bretscher - Agroscope, Petrissa Eckle - Hoflabor Slow Grow, Pascal Python - Agridea et Daniel Felder - OFAG.

Les prix seront remis le 29 novembre 2025 dans le cadre du **Sommet sur le climat pour l'agriculture et la culture culinaire à Landquart**.



L'objectif du PRIX CLIMAT est de faire savoir que **notre agriculture et notre filière alimentaire font partie de la solution à la crise climatique**. Il met à l'honneur les agricultrices et agriculteurs qui méritent la plus grande estime et reconnaissance pour leur travail pionnier.

« L'agriculture et la filière alimentaire suisses ont un potentiel considérable pour relever les défis majeurs de notre époque, notamment en matière de protection du climat et d'adaptation au changement climatique. Les agricultrices et agriculteurs nominés pour le PRIX CLIMAT nous montrent de manière remarquable leurs solutions », déclare Alex von Hettlingen, responsable du projet.

Toutes les informations sur le prix suisse pour le climat sur : <http://www.prixclimat.ch/fr>

Informations sur le Sommet sur le climat pour l'agriculture et la culture culinaire :  
[www.klimagipfel.org](http://www.klimagipfel.org)

Informations sur l'organisateur du PRIX CLIMAT : [www.klimalandwirtschaft.ch](http://www.klimalandwirtschaft.ch)

**Photos** à disposition : <https://flic.kr/s/aHBqjCemuG>

**Contact pour les médias :**

Alex von Hettlingen, responsable de projet PRIX CLIMAT, 076 412 02 99,  
[info@regenerativ.ch](mailto:info@regenerativ.ch)

Le PRIX CLIMAT, récompense suisse pour une agriculture respectueuse du climat, a été décerné pour la première fois en 2022. Le lauréat du prix principal était alors le Hoflabor de Slow Grow à Mönchaltdorf ZH ([vers la vidéo](#)), et le prix du public est revenu au projet Herbstzeitlose d'Obermettlen à Root LU ([vers la vidéo](#)). Le PRIX CLIMAT est un projet de l'association « Netzwerk Klima&Landwirtschaft NKL » en partenariat avec l'Alliance climatique Suisse, l'Association des petits paysans VKMB, Biovision, WWF, Klimabauern.ch et Suisse Régénérative. Le projet est financé entre autres par Seedling Foundation et Suisse Grêle. Le responsable du projet PRIX CLIMAT est Alex von Hettlingen, président de NKL.